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理系志望の女子向けオープンキャンパス (海事科学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

33 23 7 1 

 

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

海事科学部 

「女子向け

OC」以外は 

参加しない 

理学部 工学部 農学部 その他理系 文系 

23 22 2 0 2 2 3 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

8 5 11 30 0 1 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を

聞くため 

学校の雰囲

気を 

知るため 

研究内容に

ついて 

知るため 

入試関連の

情報を 

得るため 

進路選択につ

いて 

迷っている 

先生や家族

に勧められ

て 

その他 

21 46 14 9 37 16 3 

 

５．テーブルトークでは、どの学科のテーブルトークにつきましたか。（複数回答可） 

グローバル輸送科学科 

(航海マネジメントコー

ス) 

グローバル輸送科学科 

(ロジスティクスコー

ス） 

海洋安全システム科学

科 

マリンエンジニアリン

グ学科 

33 33 23 21 

 

６．昨年も「女子向けオープンキャンパス」に参加しましたか。 

はい いいえ 

1 63 

 

７．「女子向けオープンキャンパス」に参加して、進路選択の参考になりましたか。 

十分参考になった 参考になった 
あまり参考になら

なかった 

わからない その他 

38 23 2 1 0 
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感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

 海事の進路について聞けてよかった 

 なぜこの学部を選んだのか聞けたのが良かった 

 具体的な生活リズムなどキャンパスライフについて聞けて参考になった。 

 大学生活がとても楽しそうだと分かった。 

 学校の雰囲気が良く分かって楽しかった。また見に来たい。女子が多いのが楽だった。 

 海事科学部について理解が深まった。参考になった 

 自由度が高そうでいい印象を持った。 

 学生が話しやすく、明るくてよかった。 

 説明の際要点をまとめてほしい。長いと眠くなる。 

 学生の話が参考になった。学生と話すのが良かった。 

 海事科学部に興味を持った。行きたくなった。 

 来て良かった。楽しかった。 

 テーブルトークは学生が動くのではなく、高校生が気になる学科の人のところへ行くようにした方が

良い 

 併願先を知れてよかった 

 勉強に対してまだ間に合うと知れて参考になった。 

 新学部についてもう少し知りたい 

 学生とのトークで普通の説明会では聞けないことを聞けてよかった 

 受験の話が聞けてよかった 

 船舶実習の体験を聞けてよかった 


